

14.04.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Aktuelle Informationen vom 14. April

Neue Sprechzeiten

Für die Gesundheitsamts-Hotline unter der Rufnummer 0340 204-2222 gelten ab dieser Woche neue Sprechzeiten. Die Kolleginnen und Kollegen sind von Montag bis Freitag in der Zeit von 9.00 bis 17.00 Uhr und am Samstag von 11.00 bis 15.00 Uhr zu erreichen. Sonntags ist die Hotline künftig nicht mehr besetzt.

Eine Ausnahme von der neuen Regelung gilt am 1. Mai. An dem Feiertag werden die Leitungen von 11.00 bis 15.00 Uhr für Anrufer freigeschaltet sein.

Öffnungszeiten Fieberzentrum

Neue Öffnungszeiten gelten auch für das Fieberzentrum beim Medizinischen Versorgungszentrum des Städtischen Klinikums Dessau. In dieser Woche sind die Ärzte und das medizinische Personal täglich in der Zeit von 12.00 bis 16.00 Uhr vor Ort, um Abstriche vorzunehmen. Erforderlich ist dafür nach wie vor ein beim Gesundheitsamt erhaltener Code zur Kennzeichnung der Probe.

Keine neuen Corona-Infektionen

Vom Gesundheitsamt liegen heute keine Angaben über Neuinfektionen vor. Der Gesamtwert für Dessau-Roßlau stagniert somit bei 53.

Frist für Pandemie-Verordnung des Landes läuft aus

Am 19. April läuft die Frist der 3. Pandemie-Verordnung des Landes aus. Die Bundeskanzlerin und die Ministerpräsidenten der Länder werden sich dem Vernehmen nach am Mittwoch über den weiteren Fortgang mit der Pandemie-Situation verständigen, wie es also mit den Einschränkungen im öffentlichen Leben weitergehen soll.

Für Sachsen-Anhalt wird Ministerpräsident Reiner Haseloff anschließend, nach einer Beratung im Kabinett, die Landkreise und Kreisfreien Städte über die nächsten Schritte informieren.

Sobald verlässliche Informationen über die weitere Schließung oder die sukzessive Öffnung von Schulen und Kindertageseinrichtungen sowie weiterer Bereiche des öffentlichen Lebens vorliegen, werden diese umgehend über die Medien sowie städtischen Plattformen im Internet und bei Facebook mitgeteilt.

Für die bislang aufgebrachte Geduld und die überwiegend zu verzeichnende Vernunft der meisten Bürgerinnen und Bürger, insbesondere auch über die Osterfeiertage, möchte OB Peter Kuras ausdrücklich öffentlich Dank sagen.